

Acusa Monreal a Corte; avala regreso de García

REFORMA / STAFF

Ricardo Monreal, senador de Morena e integrante del equipo de precampaña de Claudia Sheinbaum, apoyó el regreso de Samuel García al Gobierno de Nuevo León, y acusó a la Suprema Corte de “tomar partido” por intervenir a favor de Luis Enrique Orozco, Gobernador interino nombrado por el Congreso local.

“Es alejado de la Constitución intentar impedir que asuma un puesto popular quien fue votado de la misma manera, dado que las características de estos cargos son irrenunciables, y aun cuando haya solicitado licencia temporal para separarse de él, la persona servidora pública electa por sufragio universal puede retomar sus funciones cuando lo desee, incluso antes del plazo previsto en la licencia otorgada.

“Lo preocupante de este diferendo es la actuación tardía del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, y que es alineada, el cual por su naturaleza, debió haber sido el que resolviera este conflicto de fondo, lo más grave además es que la Suprema Corte decidió intervenir indebidamente en el proceso electoral en curso”, señaló Monreal en un video en redes sociales.

El morenista, quien recién se reintegró al Senado tras ser derrotado en el proceso interno morenista por la candidatura presidencial, arremetió al estilo del Presidente en contra del Poder Judicial.

“Las fuerzas políticas contendientes en la renovación presidencial deben tener extremo cuidado, porque la Corte ya tomó parti-

do, lamentablemente, lo más extraño es que los órganos jurisdiccionales afirman que debe mantenerse al Gobernador interino, por encima del Gobernador electo popularmente, vaya despropósito.

“Nos preguntamos cuál es el interés de la Corte y el Tribunal Electoral para seguir prolongando la crisis al no reconocer al Gobernador constitucional del Estado de Nuevo León; por fortuna no todos ministros y ministras piensan así”, indicó.

